
Pièces 5 Pièces

Superficie 159 m²

Référence 82591242

Prix 2 600 000 €

Paris 18Eme
Appartement à vendre (75018)
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Au  sein  d'une  impasse  très  convoité,  superbe  maison  de  ville  des  années  30  de

style  anglo-normand,  baigné  de  lumière  et  noyé  dans  la  Végétation  lui  offrant  un

écrin  bucolique.  Cette  maison  en  pleine  propriété  se  compose au  rdc  d'un  vaste

salon avec cheminé, en entresol d'une grande cuisine dinatoire à l'esprit campagne

ouvrant  sur  une  ravissante  terrasse  arboré.  Au  1er  étage,  deux  chambres  et  une

salle  de  bains  avec  toilettes,  ainsi  que  de  nombreux  rangements.  Au  2ème  et

dernier  étage,  une  suite  parentale  avec  salle  d'eau,  le  tout  bénéficiant  d'une  vue

Dégagé sur paris. Une très grande cave ...

Superb 1930s anglo-norman style  town house bathed in  light  and hidden among

the vegetation to create a bucolic haven, on a highly sought-after cul-de-sac. This

freehold  house  features,  on  the  ground  floor,  a  large  living  room with  a  fireplace,

and  on  the  mezzanine  level,  a  large  country-style  kitchen  diner  opening  onto  a

stunning  terrace  with  trees.  On  the  first  floor  are  two  bedrooms  and  a  bathroom

with toilet, as well as plenty of storage space. Master suite with a bathroom on the

2nd  and  last  floor,  boasting  an  unobstructed  view  over  paris.  A  very  large  15m²

(161 sq ft) cellar is also ...

BARNES MARTYRS

89, rue des Martyrs - 75018 PARIS 18EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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